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Santa Casa recebe verba do poder judiciário que permitirá melhorias na Maternidade 

O recurso obtido com a aplicação de penas alternativas – a chamada verba pecuniária – possibilitará parte 
da reforma da Unidade Obstétrica. A iniciativa foi do Juiz de Direito Dr. Júlio da Silva Branchini, que após 
conhecer o trabalho da Instituição, destinou recursos que beneficiarão as gestantes. Para isso, foi 
apresentado projeto contendo todas as informações referentes à obra e os benefícios que essa reforma 
trará às pacientes assistidas pela Unidade.  
A aplicação da verba pecuniária em projetos sociais passou a ser respaldada pela Resolução nº 154 do 
Conselho Nacional de Justiça (CNJ), que define a política institucional do Poder Judiciário na utilização dos 
recursos oriundos da aplicação da pena de prestação pecuniária. Isso permite que o judiciário arrecade 
verbas que devem ser aplicadas em projetos de instituições filantrópicas e sem fins lucrativos, como é o 
caso da Santa Casa. 
O projeto da Santa Casa, já aprovado pelo judiciário, contemplará a realização da primeira etapa de reforma 
e uma pequena ampliação da Unidade Obstétrica, com valor estimado de R$ 163.897,08, e permitirá às 
gestantes ter acesso direto à Unidade, que passará a ser por meio da Rua Benjamin Constant, e não mais 
pelo Pronto Socorro, como é feito hoje. A obra iniciará em breve e terá duração de aproximadamente seis 
meses.  
A diretora técnica administrativa da Santa Casa, Vanda Vitoria Carneiro de Santana, conta que a portaria 
para gestantes também faz parte das propostas de Humanização da Instituição. “A Santa Casa de Itapeva 
atende gestantes dos 15 municípios que compõe o Sudoeste Paulista, realizando cerca de 200 partos ao 
mês. Além disso, também somos credenciados para parto de alto risco.  

Após avaliação e aprovação de projeto para construção de portaria para acesso das gestantes, o 
Juiz de Direito Dr. Júlio da Silva Branchini destina à Santa Casa recursos arrecadados com penas 

pecuniárias, que permitirão a reforma 

Atualmente, as gestantes chegam para 
ter seus bebês pela mesma portaria 
que atende o Pronto Socorro. Do 
ponto de vista da humanização, nós 
entendemos que a gestante vive uma 
situação diferente daqueles casos 
assistidos pelo Pronto Socorro, que 
recebe pacientes em situações graves, 
muitas vezes feridos, e que chegam de 
ambulância. Por isso, tínhamos esse 
desejo de mudança, que se tornou 
possível graças a essa verba destinada 
à Santa Casa pelo juiz, Dr. Júlio 
Branchini”, comemora.    

A PALAVRA DA DIRETORIA 
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Santa Casa participa de simulado para socorro de múltiplas vítimas 

 
A Santa Casa participou de uma operação que envolveu o socorro de múltiplas vítimas, após a simulação de 
explosão do laboratório na Escola José Vasques. O plano de ação foi programado para ser um “acidente” de 
grande proporção e envolver prestadores de serviços, como Corpo de Bombeiros, SAMU, Polícia Militar, 
Defesa Civil, Guarda Municipal, Demutran, Santa Casa, além dos alunos e professores que foram preparados 
para o resgate de vítimas e evacuação do prédio da escola. 

 
O simulado teve início às 10 horas da manhã, quando foi acionado o Corpo de Bombeiros, que começou a 
prestar os primeiros socorros aos feridos levando-os, juntamente com o SAMU, para a Santa Casa, onde as 
equipes do Pronto Socorro também simularam o atendimento às vítimas, que ocorreu de acordo com os 
protocolos.  

 
Segundo a enfermeira Fabiana Cruz, que coordenou a operação na Santa Casa, tudo ocorreu conforme o 
esperado para esse tipo de situação. “As equipes foram ágeis, simulando o atendimento necessário de 
acordo com os planos traçados em nosso protocolo de Acidentes de Múltiplas Vítimas. Isso mostra que a 
Santa Casa está preparada para os atendimentos de Urgência e Emergência de qualquer espécie”, explica. 

 
Na reunião de fechamento do simulado, o Tenente Proença do Corpo de Bombeiro falou sobre a 
importância da ação. “Essa é uma ação em que todos ganham: órgãos de emergência e a população. Nesse 
tipo de simulado colocamos alguns objetivos. O primeiro deles é verificar a qualidade técnica para atender 
a ocorrência e verificar como acontece o entrosamento dos órgãos de emergência do Estado e do 
Município”, concluiu. 
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Evento destinado às mulheres comemora o Outubro Rosa 

Unidade do Câncer de Itapeva realiza dia da Beleza para pacientes.  
Evento teve apoio de diversos voluntários 

 
Na segunda-feira, 26 de outubro, a Unidade do 
Câncer de Itapeva (UCI), com o apoio do AME 
Itapeva, Santa Saúde, Avacci e Fraternidade 
Feminina (Frafem), realizou o Dia da Beleza 
oferecendo alguns tratamentos para pacientes 
oncológicas e suas acompanhantes.  
“A intenção do evento foi proporcionar às 
pacientes um ambiente descontraído e com 
ações que colaborassem com o aumento da 
autoestima. Tivemos o prazer de contar com o 
apoio de excelentes profissionais que se 
propuseram, voluntariamente, deixar essas 
mulheres guerreiras ainda mais bonitas e 
fortalecidas”, explicou Giovanna Longhini, 
enfermeira especializada em oncologia e uma 
das organizadoras do evento. 

Na ocasião também foram distribuídos os lenços de 
tecido arrecadados internamente com os 
colaboradores da Santa Casa, Santa Saúde e AME 
Itapeva. A campanha Lenços da Solidariedade foi um 
sucesso, sendo possível presentear todas as 
participantes do evento. 

A paciente Ana Maria Faria de Oliveira, paciente 
da UCI, ficou muito satisfeita com a iniciativa. “Eu 
amei estar aqui. Estou me sentindo renovada, 
depois de fazer maquiagem e sobrancelhas. Foi 
uma tarde diferente em que troquei experiências 
e passei momentos muito agradáveis”, disse. 



NOTÍCIAS 

Maio  2014 

NOTÍCIAS 

Atividade física 
com a 
fisioterapeuta 
Vanda Tatit 

As voluntárias 
Cris Barros, 

Elisangela 
Mendes e 

Daniele Suellen 

“Ficamos muito felizes com a grande participação das 
pacientes. Sentimos uma satisfação enorme em 
poder proporcionar esse momento para elas, 
colocando um pouco mais de autoestima em seu dia. 
Sabemos que isso é fundamental para o sucesso do 
tratamento”, disse Luzia Coradim, enfermeira 
especializada em oncologia. 
O evento contou com o importante apoio voluntário 
da maquiadora Cris Barros, da esteticista Elisângela 
Mendes, da manicure Silvana Lara e da design de 
sobrancelha Daniele Suellen. A Sala de Estar da Santa 
Casa, onde o evento foi realizado, foi todo decorado 
por Daniele Silva (Lorena Moreira Decorações). A 
organização ficou por conta da equipe da UCI 
composta por Marcela Delgado, Rosana Macedo, 
Giovanna Longhini, Luzia Coradim, Anaí Andrézia, Ana 
Claudia Lima, Claudia de La Rua, Gabriela Oliveira, 
Jéssica Tristão. 

Acima: esmaltação nas unhas com a manicure Silvana Lara. Abaixo: 
pintura de henna com a design de sobrancelha Daniele Suellen.  
Ao lado: hidratação de pele com a esteticista Elisângela Mendes. 
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Equipe da UCI promove palestra sobre câncer de mama no Lar do Amor 

Ainda como parte das ações do Outubro Rosa, na última segunda-feira, a equipe da Unidade do Câncer de 
Itapeva (UCI), em parceria com a Avacci e a Fraternidade Feminina (FraFem), promoveu palestra para 
alertar as mães das crianças que frequentam a creche do Lar do Amor a respeito do câncer de mama 

A médica Dra. Laurinda Castellani e a Enfermeira Giovanna Longhini 
estiveram no Lar do Amor na noite da última segunda-feira, 26 de 
outubro, para promover palestra sobre o Câncer de Mama. Participaram 
da ação mães e pais das crianças que frequentam a creche. 
De acordo com a médica, Dra. Laurinda Castellani, especialista em 
reconstrução de mamas, envolver a comunidade nesse tipo de ação é 
muito importante. “O câncer de mama tem 90% de chance de cura 
quando diagnosticado precocemente. Nossa palestra teve a intenção de 
orientar essas mulheres sobre os aspectos e anomalias que merecem 
atenção e avaliação médica”, explica. 
A enfermeira Giovanna Longhini, especialista em oncologia, destacou a 
importância das mulheres conhecerem e examinarem o próprio corpo. “É 
importante que as mulheres escolham um dia do mês para examinar as 
mamas. Em frente ao espelho, devem apalpar as mamas e as axilas. 
Notando qualquer aspecto diferente, devem procurar o médico para 
realizar exames”, explicou ela demonstrando como fazer isso utilizando 
uma mama simbólica. 
Ao final, os participantes puderam esclarecer todas as suas dúvidas a 
respeito da doença. 
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Campanha Lenço solidário 

A colaboradora do AME Itapeva, Jéssica Vieira Oliveira, teve a brilhante 
ideia de iniciar um desafio nas redes sociais para aumentar a 
arrecadação de lenços para a campanha realizada internamente na 
Instituição. Ela sugeriu que quatro amigas postassem uma foto nas 
redes sociais usando um lenço na cabeça  e, em seguida, realizassem a 
doação do mesmo. Os colaboradores também aderiram a iniciativa 
tornando a campanha um sucesso.   
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A comunidade na Santa Ca @conteceu 

Enfermeira Fabiana 
(Administração) é 
contemplada com tablet 
pela empresa Wareline 
“Respondi uma pesquisa 
online que realizaram 
sobre Segurança do 
Paciente e fiquei muito 
feliz quando me ligaram 
dizendo que fui 
contemplada, mais feliz 
ainda por trazer esse 
prêmio a Santa Casa . O 
tablet já tem destino 
certo, vamos utilizá-lo 
na humanização do 
hospital”, disse. 

Abaixo, Santa Casa recebe a 
visita do presidente da 
Fehosp, Edson Rogatti.  

Álvaro Sedlacek, 
diretor 
financeiro e de 
negócios do 
programa 
Desenvolve São 
Paulo , visita a 
Santa Casa para 
conhecer nossos 
projetos. 

A fisioterapeuta Patrícia Antunes Costa, especialista 
em Terapia Intensiva, realizou treinamento sobre 
Auto Fluxo Nasal, na UTI Neonatal 

Conselheiros do Coren-SP fazem a posse 
da nova Comissão de Ética de Enfermagem 

Abaixo, Antônio Lourenço da Cruz, encarregado de 
produção de água da Sabesp ministra palestra com dicas 

importantes sobre o consumo consciente de água 
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PARABÉNS AOS ANIVERSARIANTES DE NOVEMBRO 
01/11 – Paula Gil Martins; Silvia de Barros Ribeiro; Nathalia 
Barros Oliveira 
02/11 - Vera Benedita de Oliveira; Vinicius Henrique Santos 
04/11 – Késsia Carla Ferreira Mano; Maria Lucia de Araújo; 
Jorge Henrique de Jesus; Vanessa Gomes de Oliveira  
05/11 - Ana Lucia Oliveira 
06/11 - Natalia Facco Nalesso; Iracema Franco de Oliveira; 
Rozana Leite Camargo de Macedo; Lucila Vieira Murat 
07/11 - Sonia Aparecida Duarte Lopes 
08/11 - Claudia Cibele Galdino 
09/11 – Sandra Suseli Cardoso 
10/11 - Luiz Fernando Rosa; Erica Karina de Camargo 
11/11 – Vera Lucia De Macedo; Miguel Antônio da Silva; 
Roneide Aparecida Lara; Rafael Bento Domingues 
12/11 - Elaine Rodrigues de Oliveira 
13/11 – João Ferraz do N. Netto; Talita de Freitas Santos 
14/11 – Priscilla Wasilewski 
15/11 - Vera Cleusa Pereira 
16/11 – Vanessa Apda Pereira da Silva; Keli Caroline de Souza 
17/11 - Aparecida Costa Rodrigues; Amanda Forgerini 
Almeida 
  

18/11 - Geraldo Magela de O. Franca; Rosana 
Oliveira Lopes; Magdiel Carvalho De Lima 
19/11 - Suziani Ferreira Almeida 
20/11 – Rafaela Miranda Silva; Adriana 
Aparecida da Silva; Robson Gomes da Silva 
21/11 - Glauber Lima Gargalho 
22/11 – Milaine Aparecida dos Santos; Juliana 
Correa de Camargo 
23/11 – Valquiria Vieira Monteiro 
24/11 – José Augusto Coelho Melo 
25/11 - Jéssica Vieira Oliveira; Lurdes Rodrigues 
Fernandes; Maria De Fátima Campolim; Silvana 
Apda Werneck Pontes 
26/11 - Marjorie Hayashida Ribeiro 
27/11 - Adriana Oliveira I; Mirian Bento Ferreira; 
Natielle Batista Alves 
28/11 - Junior Cesar Silva Araújo; Edicléia Vieira 
Lima; Kalin Mariane De Souza; Djany Machado 
de Oliveira 
29/11 – Leticia Ribeiro C de Oliveira; Gustavo 
Macedo Moreira 

ATENÇÃO: Desligue seu computador 
quando for se ausentar por mais de 30 

minutos. 
Muitas pessoas acham que o processo de 
ligar e desligar o computador consome mais 
energia do que deixar o aparelho ligado. 
Não é verdade. Sempre que for se ausentar 
por mais de meia hora, vale a pena desligar 
o computador. Um bom exemplo é na hora 
do almoço. Um computador ligado durante 
1 hora/dia consome 5,0 kwh/mês. No 
decorrer de um ano, a economia decorrente 
de desligar o computador durante esta uma 
hora de almoço será de 60 kwh. 

Desligue o monitor quando for deixá-lo inativo por mais de 15 minutos. 
Em relação à energia, o mesmo raciocínio se aplica ao monitor de vídeo. Desligue-o sempre que for se 
afastar por mais de 15 minutos. Com essa solução conseguiremos uma grande redução no consumo de 
energia, economizando dinheiro e os recursos da sociedade e do planeta. Essa luta é nossa! 

TODOS PELA ECONOMIA! 


